

Le secteur fiduciaire en pleine mutation: Nouvelles formes d'organisation et de travail

«Grandes tendances et changements dans le monde du travail» tel était le thème de l'exposé d'Aline Isoz qui a lancé le Congrès annuel d'EXPERTsuisse organisé à la mi-septembre. La numérisation des processus de travail modifie la collaboration entre clients et prestataires fiduciaires, notamment par l'émergence de nouveaux services. Le monde du travail connaît des changements sensibles. Quelles sont les conséquences pour le secteur audit et fiduciaire?

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Pour en savoir plus, lire l'article de Peter Ritter, nouveau président d'EXPERTsuisse, publié dans le magazine UnternehmerZeitung \(en allemand\).](#)